



Adirmu enseña a niños diabéticos y a sus hermanos a controlar los niveles de glucosa

LA VERDAD

MURCIA. La Asociación Murciana para el Cuidado de la Diabetes (Adirmu) ha puesto en marcha un nuevo curso dirigido a niños diabéticos, y también a sus hermanos y amigos, para que entiendan conceptos básicos, desde qué es la insulina hasta cómo puede controlarse la glucosa. También se enseña a actuar ante una crisis de hipoglucemia y se dan pautas de alimentación.

El curso se celebrará todos los lunes a las seis de la tarde, y el número de plazas ha tenido que ampliarse ante la gran cantidad de solicitudes registradas. Los interesados tanto en este curso como en el resto de actividades de Adirmu pueden encontrar información en el teléfono 868 910 290 y en la página web 'www.adirmu.org'